



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ständigen Vergabeausschusses
vom 08.11.2022

Öffentlicher Teil

TOP 2 Schülerbeförderung

AM Stolz merkt an, dass vor der Pandemie die Fahrten vom Kindergarten Jägersburg zur Grundschule Erbach übernommen wurden. Es würde ihn interessieren, warum dies nun nicht mehr gemacht werde. Im Rahmen des Kooperationsprogrammes sei es wichtig, dass die Kindergartenkinder die Schule, in die sie später gehen würden, auch von innen gesehen hätten.

Da niemand von der Verwaltung anwesend sei, der darüber Auskunft geben könne, wird diskutiert, ob man diesen Tagesordnungspunkt in die nächste Sitzung verschieben könne.

Es wird jedoch beschlossen, über die Vorlage wie sie vorliegt, abzustimmen und die Fragen von AM Stolz im Nachgang zu beantworten, damit die Ausschreibung erfolgen könne.

Beschluss:

Der SVA beschließt die Durchführung einer europaweiten Ausschreibung nach VGV für die „Sonderfahrten“ der Grundschulen sowie die Beförderung von Schüler/innen, deren Schulweg mehr als 4 km beträgt und denen keine ausreichenden Linienverbindungen von öffentlichen Verkehrsmitteln zur Verfügung stehen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig